

UNAH. MÁS DE 70,000 ESTUDIANTES SIGUEN SIN RECIBIR CLASES

Abogados tienen la clave para resolver la crisis

David Zapata
redaccion@laprensa.hn

Aseguran que una vez extinguidos los 75 procesos judiciales se instalará la mesa mediadora

TEGUCIGALPA. El conflicto que mantiene paralizadas las actividades académicas en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) podría resolverse en los próximos días, luego que se conociera que en esta semana se puede llegar a un acuerdo entre los estudiantes y las autoridades para desestimar los procesos judiciales que tienen 75 jóvenes universitarios.

Fausto Cáliz, miembro del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), explicó que los abogados de ambas partes están buscando una salida para finalizar los procesos penales que tienen sus compañeros debido a la toma de edificios. Ayer no se logró. Se espera que mediante la extinción de los procesos judiciales se solucione la principal condición que los estudiantes exigieron a las autoridades para iniciar un diálogo y solucionar la crisis en la alma máter.

Luego que en el tercer acercamiento los miembros de MEU rechazaran la figura de la extinción como una salida para los 75 universitarios, el joven dirigente estudiantil dio a conocer que las vías que las autoridades tomaron para extinguir los procesos fue lo que ellos rechazaron, "el fin siempre fue la extinción de los procesos, pero por las vías legales". Cáliz reconoció que la mejor ruta para solucionar el conflicto, que se ha prolongado por más de 40 días, es el diálogo, "siempre y cuando se retiren las acciones penales que mantienen los alumnos". Una vez que el acuerdo



ASAMBLEAS. Los estudiantes de las diferentes carreras llevan más de un mes sin recibir clases en el campus universitario y en las diferentes regionales.

Congreso en medio de crisis

Congreso de Historia en el campus

En medio de la crisis universitaria, la Facultad de Ciencias Sociales inauguró ayer la decimotercera jornada del Congreso Centroamericano de Historia

En esta ocasión, la Unah es la anfitriona de este evento que se desarrolla cada dos años, participan 16 universidades latinoamericanas, con temas sobre la historia centroamericana. Termina el jueves 21 de julio

"PRIMERO DEBEMOS SOLUCIONAR LO DE LA JUDICIALIZACIÓN PARA INSTALAR LA MESA"

FAUSTO CÁLIZ
Vocero del MEU

40
Días

Llevar sin clases en la Unah por la toma de edificios que afecta a 70,000 estudiantes. El paro también daña a los negocios que operan en los distintos campus

haya sido aceptado por ambas partes se procederá a la instalación de la mesa mediadora, "no sabemos cuándo se dará la instalación de la mesa, pero primero debemos solucionar el problema de judicialización". La mesa se instalará con los cuatro miembros propuestos por las partes y dos testigos de honor; los nombres de las personas que participarán en la mesa me-

diadora se dieron a conocer en el primer acercamiento.

Inscripciones. La directora de Admisión de la Unah, Rita Tamashiro, informó a las personas que aspiran a entrar a la Universidad el próximo año que ayer inició la inscripción para hacer la Prueba de Aptitud Académica (PAA). Del 18 al 27 de julio estará abierta en la página web de admisiones.